

Los médicos piden no limitar las prácticas en hospitales públicos - Mediterráneo - 03/06/2016

EL COLEGIO DE CASTELLÓN DEFIENDE EL ACCESO UNIVERSAL Y VELAR POR LOS DERECHOS DEL ALUMNO

Los médicos piden no limitar las prácticas en hospitales públicos

La junta directiva se muestra contraria a suprimir convenios con centros privados

Entienden que la naturaleza de la facultad no debe ser "un hándicap"

ANGEL BÁEZ
abaezcalvo@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

La junta de gobierno del Colegio Oficial de Médicos de Castellón defendió ayer jueves que todos los alumnos de Ciencias de la Salud puedan hacer prácticas en cualquier hospital y debe ser indiferente si estos universitarios estudian en facultades públicas o privadas. El órgano colegial responde así a la intención de la Generalitat Valenciana de suprimir las prácticas de los estudiantes del ámbito privado en los centros de la red pública sanitaria.

Los representantes del colectivo médico de Castellón se mostraron ayer "decididamente partidarios del acceso universal y abierto a las prácticas, con independencia de la condición pública o privada de la universidad donde realizan sus estudios", según explicaron en una nota conjunta en la que, además mostraron su "defensa del derecho de los alumnos, como futuros médicos, a recibir la mejor formación posible".

El órgano colegial entiende que la naturaleza del centro donde estudian los futuros médicos "no debe ser un hándicap, dado que su creación y planes de estudios han sido aprobados por la Agen-



Acto de bienvenida a alumnos del CEU y de la UJI que hicieron prácticas en 2012 en La Plana.



JUNTA DE GOBIERNO
COLEGIO OFICIAL DE MÉDICOS

"Lo importante es que los estudiantes tengan la mejor formación para que se garantice un sistema de calidad"

cia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación (Aneca)", por lo que los facultativos señalan que estos centros están plenamente capacitados para formar a profesionales de la medicina en un sistema "plenamente aceptado por el modelo educativo estatal y valenciano", explican.

Al Colegio, por otro lado, le

sorprende que este tipo de decisiones se tomen sin contar con la opinión de los profesionales y que "la certificación de Aneca sea tan fácil de deshacer".

Finalmente, la junta de gobierno aboga por buscar una solución, "porque no se puede dejar desprotegidos a los estudiantes" por el simple hecho de que hayan decidido matricularse en la privada. Para los médicos, cualquier solución "debe llegar desde el diálogo, entre la Administración y las universidades, para intentar buscar puntos de encuentro".

Además, los facultativos abogan porque las universidades les permitan consultar y acceder a sus bases de datos como formadores de los futuros médicos. ■



MÁS INFORMACIÓN Y SUGERENCIAS
► www.elperiodicomediterraneo.com
► Contestado: 964214322 - Buzón: 25511 CONT

claves

EL DETONANTE

► La Generalitat quiere anular los convenios de prácticas entre los hospitales públicos y las universidades privadas.

CONSECUENCIAS

► La decisión hará que ningún estudiante de Ciencias de la Salud pueda hacer prácticas en hospitales de la provincia.

REACCIONES

► El gobierno del Colegio Médico se posiciona en contra de la medida, pero a favor de abrir cauces de diálogo que garanticen el derecho del alumnado.